



Jakob Mierscheid

Mitglied des Deutschen Bundestages

11011 Berlin
Telefon 030/2270

8. Februar 2016

Berliner Erfindungen

Berlin, so las ich, sei die Hauptstadt der Kreativen. Mag so sein.

In Berlin ist schon früher viel erfunden worden, Dinge, die wir nicht missen wollen, können, die wir brauchen und manchmal auch nicht.

So der Fön, den brauchen die meisten, der Fernseher, den auch, der Computer und die Thermosflasche, beides wichtig, auch letzteres, eine echte Alternative zum Pappbecher. Und das Perlon und die Kernspaltung, Dinge von sehr unterschiedlichem Gebrauchswert. Und die Litfaßsäule und der Knirps.

Die in meinen Augen wichtigste Berliner Erfindung hab ich in den Ohren:

Das Ohropax.

Ohropax sichert Ruhe und Frieden, zeitweise, und erleichtert es sehr, das alles hier zu ertragen. Wenn es schon keinen Karneval gibt.